



## À qui les WC ?

Étrange, autant qu'insolite, l'accessoire de plomberie sanitaire qui, dans la nuit de jeudi à vendredi, a subrepticement éclos juste au-dessus de la cascade de Salles-la-Source...

Pour sa traditionnelle fête du 1<sup>er</sup> Mai, Salles-la-Source est plutôt habitué à respirer l'arôme du muguet que celui des cuvettes de WC. Pour chercher l'explication de ce canular sans nul doute métaphorique, les premiers regards se sont naturellement tournés vers les joyeux drilles de « Ranimons la cascade ! » qui n'ont pas été avares d'actions facétieuses pour se faire entendre ces dernières années. Mais, même s'ils avouent avoir bien rigolé en découvrant le spectacle de cette cuvette perchée, les responsables de cette association qui milite pour que la cascade retrouve son débit initial, affirment n'y être pour rien. Par conséquent, le mystère du WC funambule reste entier.

*Reproduction CP*